

Thomas Brägger neues Mitglied der Geschäftsleitung

Der Bankrat der APPKB ernennt Thomas Brägger zum Bereichsleiter Anlagekunden und Mitglied der Geschäftsleitung. Er tritt damit die Nachfolge von Thomas Kast an und übernimmt die Funktion am 1. September 2023.

Thomas Brägger bringt viel Erfahrung aus der Finanzbranche mit und arbeitete bei verschiedenen Banken in leitenden Positionen. Begonnen hat er in der Schweizer Niederlassung der Bank für Tirol und Vorarlberg als Leiter Private Banking und Marketing. Anschliessend wechselte er zur Vadian Bank nach St.Gallen, wo er als Leiter Private Banking und Mitglied der Geschäftsleitung tätig war. Seit 2015 arbeitet Thomas Brägger bei der St.Galler Kantonalbank im Bereich Private Banking als Senior Berater und ist Mitglied der Direktion.

Der Bankrat der APPKB freut sich sehr, die Vakanz in der Geschäftsleitung mit einer ausgewiesenen Fachperson besetzen zu können und wünscht Thomas Brägger viel Erfolg sowie Freude in der neuen Funktion.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch